
Verbale N.1 

Il giorno 23 febbraio 2017 alle ore 21:00 si riunisce, presso la sede della Fitarco Marche, il Comitato Regionale 

eletto per il quadriennio 2017-2020, per discutere il seguente O.d.G.: 

1) Nomina del vice-Presidente 

2) Nomina dei Delegati provinciali 

3) Nomina dei Tecnici regionali 

4) Programma tecnico-agonistico e raduni 

5) Corsi per i tecnici 

6) varie ed eventuali 

Sono presenti la Presidente Marisa Fabietti, i Consiglieri Gianluca Agostini, Marta Corsalini e Isabella Di 

Nardo, il Rappresentante dei Tecnici Elena Forte e il Rappresentante degli Atleti Franz Peruzzini. 

Funge da segretaria il Consigliere Di Nardo. 

Apre la discussione la Presidente, la quale propone di assegnare la carica di vice-Presidente al Consigliere 

Agostini, con la motivazione di avere una parità di genere all’interno dei due incarichi di presidenza: la 

proposta viene accetta all’unanimità. 

La Presidente propone poi al Consiglio, che accetta all’unanimità, i nominativi dei Delegati Provinciali, che, 

tutti informati, hanno accettato l’incarico. Pertanto i delegati provinciali per il quadriennio 2017/2020 saranno: 

Provincia di Pesaro: Letizia Giorgini (Arcieri Sagitta Pesaro) 

Provincia di Ancona: Roberto Ippoliti (ASSTA Senigallia) 

Provincia di Macerata: Gianni Fiacconi (Arcieri Montecassiano) 

Provincia di Fermo: Renato Montagnoli (Arcieri Firmum) 

Provincia di Ascoli Piceno: Fabio Cipollini (Arcieri Piceni) 

A questo punto la Presidente passa la parola alla Responsabile dei Tecnici, Elena Forte, la quale comunica al 

Consiglio l’intenzione di formare un team di 5 tecnici, che lavoreranno congiuntamente e in sinergia, nello 

svolgimento dei raduni regionali sia targa che campagna, che saranno effettuati contemporaneamente per le 

classi giovanili e non.  

Il Team sarà costituito dai seguenti tecnici, in ordine alfabetico: 

Antonio Bianchini (Arcieri Medio Chienti) 

Nicola Brunelli (Arcieri Il Falco) 

Valerio Candido (Arcieri Civitanova) 

Elena Forte (Arcieri Sagitta Pesaro) 

Roberto Ippoliti (ASSTA Senigallia) 



La Responsabile dei Tecnici propone al Consiglio di effettuare i raduni durante tutto l’anno e non solo nella 

stagione primaverile, per favorire la crescita arcieristica di tutti gli atleti che parteciperanno, su segnalazione 

dei tecnici delle rispettive società; raduni che non saranno finalizzati solo alla partecipazione alla Fase 

Nazionale del Trofeo Pinocchio e alla Coppa Italia delle Regioni. 

Afferma, inoltre, di voler effettuare nel mese di marzo, un incontro aperto a tutti i tecnici regionali, per 

discutere delle strategie di lavoro nelle singole società. Informa infine il Consiglio che sarà regolarmente 

effettuato il precorso per istruttori di primo livello, che era stato definito dal Consiglio uscente, il giorno 26 

marzo; mentre l’incontro di approfondimento per arco nudo con il Tecnico Nazionale Giorgio Botto, fissato 

per il 23 aprile, slitterà più avanti, vista la vicinanza con il 25 aprile, data in cui si svolgeranno a Pesaro i 

Campionati Italiani a Squadre di Società. 

A settembre viene confermata l’organizzazione del Corso Istruttori di Primo livello. 

Infine la Responsabile dei Tecnici propone al Consiglio di utilizzare, dietro parere favorevole della 

Federazione, per i corsi anche i docenti CONI e non solo i docenti Fitarco. 

A questo punto riprende la parola la Presidente, che propone al Consiglio, fra le Varie ed Eventuali, l’adozione 

di nuove modalità di svolgimento dell’attività del Comitato e dei suoi collaboratori, in modo da poter destinare 

i pochi fondi di cui dispone la FITARCO MARCHE per attuare iniziative che portino alla crescita sportiva e 

agonistica della nostra regione, quali la partecipazione del settore giovanile a tornei e gare extraregionali tipo 

il Trofeo Doni o per verificare la possibilità di rinnovare la divisa degli atleti della Regione Marche. 

Le strategie adottate, che modificano la situazione attuata fino ad ora, sono di non corrispondere più il rimborso 

delle spese di viaggio ai Consiglieri quando si spostano per raggiungere la sede della Fitarco Marche in Ancona 

per le riunioni del Comitato e ai Tecnici Regionali, che si spostano per effettuare i raduni regionali. 

Propone inoltre di modificare il contratto con chi si occupa della segreteria del Comitato, proponendo la 

riduzione da 2000 a 1000 euro annue, eliminando la sua presenza due volte la settimana nella sede regionale e 

permettendole di “lavorare da casa”. La segretaria sarà munita di una tessera telefonica prepagata, fornita dal 

Comitato, e verrà eliminata la linea telefonica fissa Telecom dalla sede regionale. 

Sempre fra le Varie ed Eventuali, la Presidente propone di rinnovare il sito web del Comitato Regionale 

Marche, attualmente gestito dal sig. Daniele Marchetti e di aprire una pagina ufficiale del Comitato su 

Facebook. La Responsabile dei Tecnici propone di affidare l’incarico della preparazione e gestione del nuovo 

sito a Francesca Piccinetti degli Arcieri Sagitta Pesaro. 

Null’altro essendovi da discutere, la seduta è tolta alle 23,30. 

 

La segretaria         La Presidente 


